

Sant Llàtzer, en la brecha

## Ayer, encadenados y concentrados

Terrassa. Vallés Occidental. — Ocho trabajadores del Hospital de Sant Llàtzer se encadenaron a las 11 de la mañana de ayer frente a la delegación en Terrassa del Instituto Nacional de Previsión, donde permanecieron hasta casi las 2 de la tarde, hora en que la Policía cortó las cadenas y conminó los trabajadores a abandonar el lugar.

Junto a los ocho encadenados se concentraron otros 50 trabajadores del Hospital con pancartas reclamando un convenio más justo entre el INP y Sant Llàtzer. Tras varios ultimátums de la Policía para que unos y otros abandonaran el lugar, los concentrados lo hicieron primero, mientras que los encadenados esperaron a que fuese la propia Policía quien cortase las cadenas.

### Sin variación

Tras el encadenamiento, los trabajadores del Hospital de Sant Llàtzer tienen previsto un amplio plan de concentraciones que pasa por celebrar una cada día en barrios distintos de la ciudad. Por lo que respecta a los objetivos de la reivindicación, la situación prácticamente no ha variado: No existe todavía seguridad en el cobro de la nómina de este mes y tampoco se han recibido explicaciones acerca de los motivos por los que se ha excluido al Hospital de Sant Llàtzer de la lista de hospitales comarcales para los que la Generalitat negociará un nuevo convenio.

JORDI LLOCH

# Ratificada la huelga de SEAT

Hoy está prevista en Madrid una reunión entre dirección y trabajadores

(Redacción.) — Los trabajadores de Seat, después de efectuar asambleas en todos los talleres, excepto en el Chaparral y en el once, votaron favorablemente a la huelga propuesta por el comité de empresa para mañana, día veintiocho.

El objetivo de esta huelga es conseguir que la empresa retire las sanciones económicas impuestas a ciento trece trabajadores del taller ocho, a los que se les reclama por vía legal la cantidad de ocho mil doscientas ochenta y dos pesetas a cada uno. (En total 935.879.)

La razón de esta reclamación económica se debe al deterioro de carrocería de varios coches que se estropearon durante un paro.

Por su parte, la empresa ha facilitado una información en la que clarifica su postura.

En primer lugar, según la dirección de la empresa, no se trata de una sanción, sino de una simple reclamación económica por unos daños que se verá en Magistratura el veinticuatro de enero próximo. Y no se descontará ninguna cantidad hasta mientras no haya una sentencia firme.

Por los mismos motivos se tramitan dos demandas más que afectan a nueve trabajadores por un monto total de



La empresa quiere descontar el importe de unas carrocerías deterioradas a raíz de un paro. (Foto: Archivo.)

807.064 pesetas. Considera la empresa «que unos daños causados de manera tan injustificable deben ser reparados por quienes los cometieron».

Los salarios perdidos en la jornada de paro prevista y en los paros parciales de estos días superan los setenta y cinco millones de pesetas, siempre según datos empresariales.

### Aparente incongruencia

Miembros del comité de

empresa de Seat comentaron a MUNDO DIARIO la aparente incongruencia de la empresa, dispuesta a perder un considerable volumen de producción por una cantidad de dinero ridícula, si consideramos las cifras que se barajan en una fábrica de la envergadura de la Seat.

Señalaban también las mismas fuentes el hecho de que se trata de una cuestión política más que económica, porque la empresa ha admitido que la devolución de esas cantidades se podría efectuar

en plazos flexibles. Puntualizaron además la coincidencia con la letra del Proyecto de Ley del Estatuto de los Trabajadores, artículo trece, en el que se suponen situaciones similares.

Para hoy está prevista en Madrid una reunión del director general de fábrica, el director de divisiones comerciales, y dos trabajadores del consejo de administración con la asistencia del presidente Sr. Antónanzas. Los trabajadores esperan que de esta reunión pueda surgir un arreglo, pero de no producirse el acuerdo de huelga para el día veintiocho es definitivo.

Contra el paro en el Baix

## Encierro de comités de empresa

Baix Llobregat. — Durante el día de ayer permanecieron encerrados en la sala municipal de actos populares de Olesa, 22 comités de empresa de los municipios de Olesa de Montserrat, Esparreguera y Abreña.

El encierro fue llevado a cabo en apoyo a la delegación de CC. OO. que ayer se entrevistó en Madrid con el ministro de Trabajo, Calvo Ortega, para plantearle la grave situación por la que atraviesan dichas poblaciones ya que, de cerrarse las empresas Catex y Sedó —empresas dedicadas a la industria Textil—, así como la pérdida de los puestos de trabajo en otras empresas, afectaría a más de 2.000 trabajadores. Estos, junto con los 2.000 parados ya existentes, significaría el desempleo para el 50% de la población en activo en esta zona.

La delegación de CC. OO. le planteó al ministro la necesidad de que se concedan créditos especiales.

Asimismo, y con la intención de mitigar los efectos del paro ya existentes, se le pidió al ministro que se agilizará la concesión a los ayuntamientos de los fondos destinados al empleo comunitario.

A. POVEDA

### L'Hospitalet: CC. OO., UGT, CSUT y SU, de acuerdo

## Unidad de acción contra UCD

L'Hospitalet (Baix Llobregat). — Por primera vez en esta ciudad, CC. OO., UGT, CSUT y SU han llegado a un acuerdo de principio sobre movilizaciones y debates en los barrios para sensibilizar a la opinión pública sobre las repercusiones del programa económico del Gobierno y la aprobación del Estatuto de los Trabajadores. Ayer, en rueda de prensa, explicaron este acuerdo y señalaron la necesidad de continuar manteniendo la unidad de acción como «la mejor forma de oponerse a la política de la UCD».

Esta situación, impone un cambio de política de CC. OO. y de UGT al respecto, que apenas fue explicada pero que, al parecer, tiene que ver con las actuales orientaciones de la CONC y con los acuerdos emanados del secretariado comarcal de UGT. A este respecto UGT indicó que, como había señalado en julio, para el comienzo de curso tenía previsto apoyar cualquier acción conjunta con las otras centrales para oponerse al proyecto del Gobierno sobre el Estatuto del Trabajador.

El calendario acordado es el siguiente: El próximo día tres de octubre tendrá lugar una manifestación que partirá a las siete treinta del Cine Navarra, recorriendo las calles de La Florida y Pubilla Casas para disolverse en la plaza del Torrente Gornal, donde está previsto un parlamento. Para el día cinco quedará fijado un debate en torno a los temas referidos en Santa Eulalia y en La Florida y el día siete, charlas parecidas se efectuarán en Pubilla Casas y en Bellvitge.

Las centrales convocantes, que hicieron extensivo su llamamiento a USO y CNT —aunque éstas no acudieron—, no llegaron sin embargo a acuerdos concretos sobre la marcha a Madrid y la jornada de huelga de la enseñanza, prevista para hoy, aunque estaban dispuestos a llegar en el futuro a la máxima convergencia, habida cuenta de que, como dijo el secretario de CC. OO., «no hay grandes diferencias entre estas centrales».

El número de afiliados que representan estas centrales, según cifras vertidas en la rueda informativa, alcanza los veinte mil cotizantes, so-

bre un censo aproximado de sesenta mil trabajadores, según informa Jesús A. Vila.

### CNT: Pleno regional

Se ha celebrado recientemente el pleno regional de CNT en los locales de la AISS con asistencia de gran número de delegados, en el que se ha llegado a importantes acuerdos. Después de que en los últimos plenos de abril y mayo se plantearan discrepancias a propósito de la expulsión de algunos afiliados, cabe destacar en primer lugar que aunque los resultados de aquellos plenos no se han ratificado, tampoco se han impugnado. Por lo tanto la situación no ha sufrido variaciones. En el pleno se estudió el proyecto de Ley del Estatuto del Trabajador elaborado por UCD, que ha sido rechazado totalmente puesto que la intencionalidad de esta ley es «meter en cintura el movimiento obrero».

Los cenetistas están dispuestos a llevar adelante acciones legales o no, para reivindicar el patrimonio histórico que generaciones de trabajadores afiliados a esa central forjaron con duros sacrificios.

En relación a las próximas elecciones sindicales, no participarán por entender que son un nuevo modelo de verticalismo, donde se potencian a unos entes no sindicales como son los comités de empresa. Apoyarán sin embargo los comités de fábrica o de talleres revocables en todo momento.

CNT dice no a todo tipo de pactos que desvirtúan lo que debe ser la negociación. «Cuando los que se sientan a discutir se llevan la tajada y reciben compensaciones directas hay pactismo.»



## ASAMBLEA

## INFORMATIVA

Para todos los Delegados de Personal y miembros de Comités de Empresa de UGT de Barcelona; para tratar de:

- ESTATUTO DEL TRABAJADOR
- PLAN ECONOMICO DEL GOBIERNO
- REVISION SALARIAL
- ALTERNATIVAS DE LA UGT DE CATALUNYA

INTERVENDRAN:

Luis García del S.N.C.  
Agustín Martínez del S.N.C.  
Antonio Tudela del S.N.C.  
Gregorio Rísquez de la U.L.B.

LUNES, DIA 1 DE OCTUBRE, A LAS 10 DE LA MAÑANA, EN LOS LOCALES DE UGT, EN C/. TARRAGONA, 177

## LA USTEC A TOTS ELS TREBALLADORS/ES DE L'ENSENYAMENT

Estem vivint un important i ampli moviment popular de lluita contra les agressions de la UCD a l'ensenyament estatal. Per primera vegada d'una manera generalitzada, el poble de Catalunya està dient prou a la política econòmica d'UCD que carrega el pes de la crisi sobre els treballadors i treballadores, i en aquest cas d'una manera directa sobre els nens i nenes de les classes populars.

La USTEC saluda aquesta mobilització, que ha aconseguit unir en una mateixa lluita pares i mares, treballadors en atur, mestres, ajuntaments, sindicats i partits d'esquerra, amb l'objectiu d'aconseguir les 2.085 places que necessitem. Només amb una mobilització ferma i unitària farem trontollar els plans del Govern i arrencar-li les places que fins ara ens nega. Hem d'afegir a tot això l'exigència de dimissió de l'actual ministre d'Educació Otero Novas, com a responsable directe d'aquesta situació.

La USTEC fa una crida als seus afiliats i al conjunt de treballadors i treballadores de tots els sectors de l'ensenyament per tal que recolzin la vaga del dia 27 — dijous — i participin en totes les concentracions, manifestacions i qualssevol tipus d'actes que es portin a terme als diferents pobles i comarques de Catalunya.

PER LES PLACES NEECESSARIES A CATALUNYA!!!  
PER LA ESCOLA PÚBLICA CATALANAI!!!  
TOTS A LA VAGA EL DIA 27!!!

**USTEC**  
UNIO DE SINDICATS DE TREBALLADORS DE L'ENSENYAMENT DE CATALUNYA